



Leyes secundarias de reforma judicial estarán listas: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Aproximadamente en dos meses se proyecta que estén listas las leyes reglamentarias a la reforma constitucional en materia del Poder Judicial, así lo señaló **Ricardo Monreal**. El líder morenista en **San Lázaro** no descartó que en este periodo ordinario de sesiones se logre concretar, incluso, una ley especial en la materia, además de modificaciones a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZrdFymD2x9Et0akS9Tilz4BicXaD5HpMWXQO4mBhw6lRQ?e=34P7Mb>